



A decir de la 4T, se busca subrayar “la importancia de lo colectivo, lo comunitario y lo contextual”. AP

completa de guías técnico-pedagógicas tanto para los contenidos disciplinares como para la puesta en práctica de la educación por proyecto. Segundo, la falta total de concordancia entre la formación inicial y continua de las y los maestros y las nuevas y muy altas exigencias planteadas por la NEM, sus nuevos planes y sus nuevos

libros de texto. Ambos potencialmente fatales para la implementación de los cambios.

El modelo educativo hegemónico que el NEM rechaza tenía, también, virtudes y defectos. Lo más importante es que, en el caso mexicano, ese modelo no dio los resultados prometidos en términos de mejorar la calidad de los aprendizajes. De

2000 a 2018 disminuyó en algo la proporción de estudiantes con los desempeños más pobres, pero el porcentaje de alumnos con niveles de logro insuficientes siguió siendo muy alto. Las ligeras mejoras en calidad y los aumentos en escolaridad tampoco se tradujeron en mayor acceso a buenos empleos, dada la pertinaz

“No es raro que causen polémica; lo raro sería que no la causaran”

incapacidad de la economía mexicana para generar suficientes plazas de calidad durante las últimas tres décadas.

A nuestro sistema educativo le hacía falta una sacudida, un cambio de raíz. El propósito por el gobierno actual, con todo y sus limitaciones, ofrece un buen punto de partida para mejorar la educación nacional. Para que ello ocurra, sin embargo, hará falta mucha inversión, mucho trabajo técnico-pedagógico y mucha capacitación y acompañamiento a las maestras y maestros. Eso último será clave. Básicamente, pues es de los docentes de quienes dependerá que un conjunto de propuestas se traduzcan o no en procesos de enseñanza-aprendizajes que contribuyan a una convivencia más civilizada y armónica, así como al progreso social incluyente y posibilitador para todos y todas las niñas, niños y jóvenes de México. ■

Descárgalo en el App Store

DISPONIBLE EN Google Play

PERMISO SEGOS
DG. JS/DG/AD/D. GCA/JF. 03/2018
DIVIÉRTETE RESPONSABLEMENTE.
LOS JUEGOS CON APUESTA ESTÁN PROHIBIDOS PARA MENORES DE EDAD.
CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES EN RUSHBET.MX

MILENIO
ESTADO DE MÉXICO periodico.com.mx

EDICTOS CONVOCATORIAS
CARTAS ABIERTAS

MILENIO DIARIO
EDOMEX,
MILENIO DIARIO NACIONAL

PERIÓDICO DE CIRCULACIÓN NACIONAL PARA PUBLICACIÓN DE EDICTOS

722 336 21 62
enrique.arelano@milenio.com

(55) 3806 7696
rodrigo.carmona@milenio.com

M

Alfaro rompe con MC y le desea suerte al dirigente

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dijo que no tiene interés en participar en el proyecto de Movimiento Ciudadano, porque ya no lo entiende, y acusó al dirigente nacional, Dante Delgado, de tomar decisiones unilaterales.

En entrevista, acusó que quieren “someter” a todos a la “voluntad” de quienes dirigen el partido naranja, es decir, a la postura de competir solos en las elecciones de 2024.

“Ya no tengo interés en participar en un proyecto que no entiendo, en donde todo se decide de manera unilateral y simple y sencillamente nos quieren someter a todos a la voluntad de quienes dirigen el partido a nivel nacional... que ellos tomen sus decisiones y que tengan suerte”.

Cuestionado sobre la reunión que sostuvieron líderes de MC, el gobernador se dijo decepcionado, pues “la dirigencia nacional no tiene claridad de lo que se está haciendo y se están cometiendo errores muy graves... Yo no seré parte de esas decisiones”.

Reiteró que al término de su mandato como gobernador dejará la actividad política.

“MC es un proyecto político que ya es mayor de edad y seguramente vamos o van a encontrar la forma de procesar las decisiones aquí; yo estaré concentrado en ser gobernador de Jalisco y en no distraerme con temas electorales”.

Alfaro insistió en que Movimiento Ciudadano corre el riesgo de aislarse y de enviar un mensaje equivocado a los mexicanos en los comicios del próximo año.

“Corre el riesgo de aislarse, de mandar un mensaje equivocado y de tomar decisiones basadas en información poco creíble; lo único que están generando es, insisto, que este proyecto nacional no tenga rumbo claro y no tenga propósitos compartidos, y yo no quiero ser parte de eso”.

El mandatario subrayó su respeto al dirigente nacional Dante Delgado, aunque no comparte su visión: “Él tiene el derecho de tener una postura, pero las decisiones que está tomando no tendrán mi acompañamiento; yo no seré parte de lo que viene”. ■



¿Quieres participar como Observadora u Observador en la Consulta previa, libre e informada a pueblos y comunidades indígenas, personas con discapacidad, población LGTBTTIQ+ y personas afromexiquenses?

CONSULTA
PREVIA • LIBRE • INFORMADA

A LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS, PERSONAS CON DISCAPACIDAD, POBLACIÓN LGTBTTIQ+ Y PERSONAS AFROMEXIQUENSES

PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL ACCESO AFIRMATIVO Y SUS FORMAS DE AUTOSUSCRIPCIÓN EN EL PROCESO ELECTORAL 2024 EN EL ESTADO DE MÉXICO.

¡Presenta tu solicitud de acreditación a más tardar el 11 de septiembre!



Centro de Orientación Electoral (COE): 800 7124336
WhatsApp: 722 784 9978.

IEEM Oficial

